
香港特別行政區立法會

㆟力事務委員會

秘書湯李燕屏女士

湯女士:

決策局重組決策局重組決策局重組決策局重組

感謝  閣㆘日前來函，邀請本會就實行主要官員問責制後，決策局重組㆒事
發表意見。

按照政府最新建議，決策局重組後，將設立教育統籌局和經濟發展及勞工

局，並將㆟力資源和勞工政策分別納入該兩個局的工作範圍。本會對這個安排表示贊同

和支持。

首先，我們認為教育與發展㆟力資源關係非常密切，彼此息息相關，因此由

同㆒位問責局局長負責制訂和統籌這兩方面的政策是非常恰當的安排。

至於將勞工政策併入經濟發展局的安排，我們也認為相當可取。建立㆒套良

好和能夠配合香港經濟發展需要的勞工政策，對維持香港長遠的競爭力非常重要。例

如，政府目前正積極推動香港的旅遊業和物流業發展，由負責這方面的局長制訂相應的

勞工政策，相信可以更能配合香港經濟發展的需要。

以㆖的意見，謹供㆟力事務委員會參考。

香港工業總會副主席

      梁君彥
謹啟
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